

部活動検討通信



発行：清水町部活動検討委員会 令和6年9月19日号

清水町の目指す部活動の方向性とは……

部活動では、将来にわたり、子供たちがスポーツや文化芸術活動に親しむことができる機会を確保することが求められています。また、部活動の意義とは、運動や文化芸術活動に親しみ、そこから生涯にわたって健康づくりに励んだり、知見を広げ、教養を深めたりしていくことだと考えます。「部活動の地域移行」という話題が取り上げられる機会が多くなりましたが、部活動をやるのは学校か地域か？という議論ではなく、『部活動をとおして、地域全体で子供たちを育てていく』という考え方を大事にしたいと考えています。

そこで、清水町では、まずは休日の部活動から、部活動指導員やボランティアなどの方々に協力を得ることから始めてきました。その後、できる部活動から、平日にも部活動指導員等による指導を取り入れていこうと考えています。先生方や指導員の方々、保護者の皆様や子供たちの声に耳を傾け、部活動における「清水町スタイル」を築き上げていきたいと思っています。御理解と御協力をお願いいたします。

部活動指導員と部活動指導補助員

現在、清水中、南中において、顧問の教員が不在時にも指導できる部活動指導員を配置している部活動を紹介します。広報しみず7月号では、顧問と一緒に指導の補助をしてくださる、部活動指導補助員の募集も行いました。両者ともに、教育委員会や学校との面接等を経て、派遣が決定します。地域の方が声をあげてくださり、子供たちの力になりたいと思ってくれていることがわかり、感謝の気持ちでいっぱいです。

《部活動指導員》

【清水中】

- ・バレー部（2名）
- ・ホッケー部（2名）
- ・卓球部（2名）
- ・陸上部（1名）

【南中】

- ・卓球部（1名）
- ・テニス部（1名）
- ・野球部（1名）

南中女子卓球部中体連の様子



清水中女子ホッケー部東海大会の様子



部活動の指導ボランティアなどについて気になる、詳しく聞いてみたいという方は御連絡ください。



事務局：教育総務課

（981-8221）